日に結婚了子童一生集合教を自分の家を了上年同生人で居ります五棟六号大蔵三春子子を教しアペート生人でます五棟六号大蔵三春子

考之是了去七七级悠白通的将来的失去的小人上去了太多 養境変化には天涯孤独の老人にはついて行けず今更以の年をして交際も避くと考しました。年午 個然死文孤立不養大學園地付以配楼的連絡も好人 村七手も静かれかなかるか我として新構な一年場所と

との街を出るがですの愛をかは私のいる里のするないと国のきまり事にが老人一人事などなく、次もちく 九部通了死人でしまいます。酸五叶は私の故郷です

年四年 个月九日十 くななします

制教行转挥了一张上本子多事以自分的躯下

らますだれたかす

明治公園でくらすMさんからのアピール

3、4年すんでる。前、たくさんすんでた。 今は5人でフェンスに囲われている。JSC とは話し合いを何度もした。JSC は追い出 しをしないと言った。でも、東京都は話し合 いをしようとしない。こちらから話そうとし ても逃げる。都が何度も追い出しの紙を持っ てくる。都は個別交渉しようしようとして る。あまりひどいから最後までがんばる。話 し合いをするまで言い続ける!公園が1月 27日なくなると言っている。本当かどう か?最後までたたかう!みんなとがんばる! 電ヶ丘アパートアンケート自由回答欄より (調査 2014年6月稲葉なな子研究室)

オリンピック等と云う、只、勝った負けただけの事に世界の人たちも、日本人も、人生までかけて大騒ぎする世の中がおかしい。自分にとっては何国が勝とうが、何とも無い。上京後、親母、妹と 2 人で苦労の果てにやっと見つけた我が住まいを又オリンピックと云う勝った負けただけの勝負の為に自分が生きている事もわずらわしい。また自死することもいろいろう法はあるが、実行するには並々ならぬ勇気がいる。又オリンピック等と云ふ馬鹿々しい勝負の為に、今から我が永住の住家を探すことになり。

書き遅れましたが、大正9年生まれ94才。年齢相応に全身病気の巣のように病名を書けば数知れず、又14年前から孤独。全て一人で支度も衣食住全て一人です。